

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 04.12.2024

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass die Ampelschaltung Biberhaufenweg # Ulanenweg so programmiert wird, dass es zu keiner permanenten täglichen Staubbildung in den Morgenstunden kommt.

Begründung

Einem gleichlautenden FPÖ-Antrag vom 14.12.2022 wurde einstimmig zugestimmt. Das war fast am Tag genau vor zwei Jahren! Leider ist bis heute nichts passiert.

Bei dieser Verkehrsampel kommt es morgens täglich zu massiven Verkehrsrückstauungen im Berufsverkehr. Es staut zurück bis auf die Erzherzog-Karl-Straße. Dies wäre nicht notwendig, da erstens nur ganz wenige Autos vom Supermarkt und der Tankstelle kommen und zweitens auf die einbiegenden Autofahrer des Ulanenweges, wie auch bei allen anderen Seitengassen des Biberhaufenweges, Rücksicht genommen wird.

Die Ampelschaltung könnte in den Morgenstunden z.B. vom 06.00 – 09.00 Uhr auf blinkend gestellt werden.

Die Abgasbelastung für die Bewohner der umliegenden Wohnhäuser würde somit verringert werden. Im Sinne des Klimaschutzes ist dies auch dringend notwendig.

Melitta BOIGNER
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann